



Edward Rangel

Waupaca, Wisconsin

Primeros años de vida:

Nací en Fort Stockton, Texas, en 1972, de padres cristianos, y tuve privilegio de crecer en un hogar donde se predicaba y se vivía el Evangelio. Nuestra familia conoció el Evangelio gracias a mi tío materno, Pete Tavarez, Jr., mientras estaba encarcelado en Texas. Él desempeñó un papel fundamental al compartir el Evangelio con mis padres y un tío paterno que más tarde se convirtió en predicador.

De niño, escuchaba con frecuencia animados debates en la sala de nuestra familia, donde predicadores de ciudades circunvecinas participaban en discusiones sobre diversos temas bíblicos. Estas conversaciones religiosas despertaron mi curiosidad por profundizar en la Palabra de Dios desde una edad temprana mientras buscaba descubrir la verdad y el significado más profundo de Su mensaje para Sus hijos. Por la misericordia de Dios, Su mensaje de gracia tocó mi corazón, me convenció de mis pecados y me llevó a obedecer el Evangelio salvador.

Educación:

Asistí a la Universidad de Texas en El Paso, donde obtuve una licenciatura en Artes Liberales con especialización en Educación Secundaria. Además, obtuve una maestría en Educación Especial K-12 de la Western Governor's University en Indiana. Realicé mis estudios religiosos avanzados en la Iglesia de Cristo de Danville en Danville, Kentucky, donde tuve el privilegio de aprender del Dr. Steve Wolfgang, Scott Vifquain y otros ancianos de la iglesia local que sirvieron como instructores.

Carrera:

En el ámbito secular, enseñé en los niveles de primaria, secundaria y preparatoria durante 21 años. Desde 1999, he servido en tres iglesias como evangelista de tiempo completo: Spearsville Road Church of Christ en Trafalgar, Indiana (21 años), Hueytown Church of Christ en Hueytown, Alabama (5 años) y actualmente en la Church of Christ en Waupaca, Wisconsin. Junto con estos roles, he explorado otras oportunidades profesionales.

Familia:

Estoy casado con Jeny Rangel, oriunda de Manizales, Colombia, y juntos somos los orgullosos padres de cuatro hijos.